



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



20 Jahre Klimabündnis-Gemeinde - Ehrung für Stadtgemeinde Knittelfeld

9 steirische Gemeinden wurden im Rahmen einer Auszeichnungsgala in Knittelfeld von LR Anton Lang für ihr langjähriges Engagement im Klimabündnis geehrt, darunter auch die Stadtgemeinde Knittelfeld.

Klimakonferenz und Auszeichnungsgala in Knittelfeld. Rund 100 TeilnehmerInnen – überwiegend VertreterInnen von Städten und Gemeinden - kamen zur Klimakonferenz ins Kulturhaus nach Knittelfeld. Hauptreferent der unter dem Motto *Innovative Finanzierungsmöglichkeiten für die Sanierung kommunaler Gebäude* stehenden Veranstaltung war der internationale Experte und *Cradle to Cradle* Erfinder Prof. Michael Braungart.

Ehrung langjähriger Klimabündnis-Gemeinden als Höhepunkte des Abends

Höhepunkt der Konferenz war die Auszeichnung langjähriger Klimabündnis-Gemeinden. Für die Stadtgemeinde Knittelfeld nahmen **Bgm. Gerald Schmid, Stadtrat Erwin Schabüttl, GRin und Umweltreferentin Martina Stummer, GRin Anica Lassnig und GRin Desiree Shehu** die Urkunde von Landesrat Anton Lang, Klimabündnis Steiermark Regionalstellenleiter Friedrich Hofer und Klimabündnis Österreich Geschäftsführer Markus Hafner-Auinger entgegen. Als symbolisches Dankeschön für das Engagement im Klimaschutz sowie die Partnerschaft mit indigenen Völkern im brasilianischen Amazonas-Regenwald erhielten die Jubilare neben den Urkunden Geschenkkörbe mit Produkten aus der Klimabündnis-Partnerregion am Rio Negro in Brasilien.

Klimabündnis Steiermark-Regionalstellenleiter Friedrich Hofer dankte den Klimabündnis-Jubiläumsgemeinden für die jahrelange Unterstützung der Partnerschaft mit dem Rio Negro: „Klimaschutz endet



bei unseren Klimabündnis-Gemeinden nicht an den Gemeindegrenzen: mit der finanziellen Unterstützung unserer indigenen Partner durch die Klimabündnis-Gemeinden können wir ein Regenwaldgebiet in der Größe von Österreich und Slowenien zusammen nachhaltig schützen.“

Folgende Gemeinden wurden geehrt:

10 Jahre Klimabündnis-Gemeinde: Haus im Ennstal

15 Jahre Klimabündnis-Gemeinde: Fernitz-Mellach

20 Jahre Klimabündnis-Gemeinde: Gratwein-Straßengel, Irdning-Donnersbachtal, Knittelfeld, Schladming, Übelbach, Voitsberg

25 Jahre Klimabündnis-Gemeinde: Graz

